



田崎眞子さんが 改組新日展で入選

平成26年の改組新第1回日本美術展覧会に応募した、田崎眞子さん（真壁町伊佐々地区）の書道作品が入選しました。

入選した作品は、中国唐代の詩人「岑参」の詩を書いたもので、平成26年10月31日から12月7日まで、国立新美術館に展示されました。

田崎さんは、25年前ごろから本格的に書道に取り組み、現在は水戸市の書道教室「書魁社」で学んでいます。今回の入選についても嬉しいです。書くことがとても楽しいです」と話していました。

飯山昭さんが 文化芸術活動で県知事表彰

平成26年11月、桜川市茂山俳句会会長の飯山昭さんが、茨城県の文化芸術振興に貢献した方を表彰する「文化芸術活動における茨城県知事表彰」を受賞しました。

飯山さんは、昭和44年に茨城県俳句作家協会となり、副会長などを務め44年間所属。現在は名誉会員となっています。また、平成16年から22年まで、真壁町文化協会会長と桜川市文化協会会長を務め、県内の文化芸術振興に貢献されました。

飯山さんは、「皆様のご協力のおかげで、受賞となりました。大変、感謝しております」と受賞の喜びを話していました。



杖道生誕の地「桜川市」に 創始者・夢想権之助の顕彰碑建設

真壁杖道会を含む杖道道場「自在庵（酒井幸宏代表）」一門が、市役所真壁庁舎のロータリー西側に杖道創始者・夢想権之助の顕彰碑を建設し、平成26年11月30日に除幕式が行われました。

杖道は約400年前に、夢想権之助により創始された神道夢想杖術を母体とした武道で、桜川市真壁地区が生誕の地とされています。

酒井代表は、「杖道は、全身の筋肉を使い、健康にも良いものです。生誕の地であるこの地から、杖道を普及していきたいです」と話していました。



市役所真壁庁舎敷地で杖道創始者・夢想権之助の顕彰碑の除幕を行う皆さん



「花と緑の環境美化コンクール」 猿田小が理事長賞

平成26年12月1日、第42回花と緑の環境美化コンクールの表彰式が行われ、猿田小学校（山口ひろ子校長）が、「大好きいばらき県民会議理事長賞」を受賞しました。

このコンクールは、花壇づくりなどの花いっぱい運動で素晴らしい成果をあげている地域・団体・職場・学校を表彰するもので、792件の応募がありました。

同校は児童と職員合わせて44人。全員で力を合わせて、約800個のプランターで学び舎を華やかに彩る活動が認められました。校内では、美しい花々が、児童や来客者の目を楽しませています。

福島県の子ども達が 楽しい思い出づくり

平成26年11月、NPO法人シャローム「災害支援センター」の企画で、福島県の小学生23人が、上野沼やすらぎの里に2泊し、真壁の町並み見学や藍染め体験、筑波山ハイキングなどを楽しみました。

この企画は、福島県で被災者支援に取り組んでいる同NPO法人が、原発事故の影響で制約の多い生活をしている福島県内の子ども達に、豊かな自然環境の中で学び・遊ばせたいとの思いで実施されました。

参加した皆さんは、真壁の町並みの古道具や駄菓子屋に興味津々。藍染め体験ではオリジナルの模様づくりで熱中しました。



羽黒小地域でふれあう 「はぐる市」を開催

平成26年11月8日、羽黒小学校でPTAの組織や地域のボランティアが一体となった「第19回はぐる市」が開催されました。

これは、自分たちが植えたサツマイモの収穫を祝い勤労の喜びを味わうと共に、地域の方々と親子がふれあう機会とし、地域の方に感謝する気持ちを養うことを目的として実施されました。

当日は、児童・保護者・地域の皆さん約400人が参加。子ども達はお手玉やあやとり・竹馬・ストラックアウトなど昔ながらの遊びや模擬店を楽しんで、地域の方とふれあう時間を過ごしていました。



地域の皆さんと学校が一体となって開催する「はぐる市」は今回で19回目を迎えます。



ひなの里保育園・幼稚園 なつとうごもくん訪問

平成26年11月7日、ひなの里保育園・幼稚園でNHK水戸放送局の番組「応援し隊「なつとうごもくん」もーもー」の収録が行われました。

これは、同園の先生が応募して実現したもので、同局キャラクターの「なつとうごもくん」が同園を訪問し、クイズや写真撮影などで園児たちを楽しませました。

園児たちは、「楽しかった。遊びに来てくれてありがとう」と、ごもくん手作りメダルをプレゼントしたり、日ごろから練習しているマーチングバンドを披露したりしました。



CutieHoney が優勝 ママさんバレーボール連盟杯

平成26年10月、岩瀬体育館「ラスカ」で、第9回桜川市ママさんバレーボール連盟杯が開催されました。

当日は、市内のママさんバレーボール8チームが参加。3セットマッチのトーナメント戦が行われ、優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

結果、CutieHoney が決勝戦をセットカウント2-0で勝利し優勝。VIVACEが準優勝、VICTORYが3位となりました。

ママさんバレーボール連盟では、この大会のほかにも年2回親善試合を開催し、チーム間の親睦を深めています。